6 Piéces

750 m?

Réf. 85264171
6 600 €

el S W Roguebrune-Cap-Martin
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Bienvenue dans notre charmante villa, située a seulement 15 minutes
de Monte Carlo dans un complexe résidentiel de luxe. La maison peut
accueillir 10 personnes réparties dans 4 chambres, dont un canapé-lit,
et dispose de 5 salles de bains. Profitez d'un vaste jardin avec une
douche extérieure, une terrasse et un parking privé. La piscine et le
sauna, bien que partagés, sont souvent vides, garantissant votre
tranquillité. La mer est accessible en seulement 5 minutes a pied et
Monte Carlo est a 15 minutes en voiture. Un emplacement parfait pour

le luxe, la détente et la commodité.Informations ...

Welcome to this charming villa on the cap of roquebrune cap martin, just 15
minutes from Monte Carlo in a luxury residential complex. The house
accommodates 10 guests across 4 bedrooms, including a sofa bed, and features
5 bathrooms. Enjoy the spacious garden with an outdoor shower, terrace, and
private parking. The pool and sauna, while shared, are often vacant, ensuring your
tranquility. The sea is just a 5-minute walk away, and Monte Carlo is reachable
within -a 15-minute drive. This location is perfect for luxury, relaxation, and
convenience.Additional Information: This luxury townhouse is ...

WALDHOF REAL ESTATE
14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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